



Boletín / 06 de mayo del 2024

La Estrella es el primer municipio de Colombia certificado en carbono neutro y busca este año su recertificación

Alcanzar la neutralidad de carbono implica alcanzar un resultado neto de cero emisiones de gases de efecto invernadero (GEI), esto es, emitir a la atmósfera la misma cantidad de gases que se absorbe por otras vías; por otra parte, tiene grandes ventajas para las comunidades y la sociedad en su conjunto en la reducción de la contaminación ambiental y mejoras en la salud.

Gracias al esfuerzo continuo, dedicado y responsable que ha realizado el Municipio frente a los temas de protección ambiental, actualmente La Estrella lidera la Red de Ciudades Sostenibles de América Latina y el Caribe, un gran reconocimiento que llena de orgullo y fija metas más altas de sostenibilidad ambiental.

Este año, la Administración del alcalde Mario Gutiérrez busca mantener su certificación en carbono neutro y continuar por el camino correcto de conservar a La Estrella como el municipio verde del Valle de Aburrá.

